
Giulianova. Convocazione conferenza stampa di presentazione del
libro “Gaetano Braga. Biografia del violoncellista compositore” del
professor Giovanni Di Leonardo.

FOTO BRUNO AMADIO (C)

Saranno illustrati venerdì prossimo, 22 Ottobre, alle 11.30, i contenuti del nuovo libro del professor Giovanni Di Leonardo dal
titolo  “Gaetano  Braga.  Biografia  del  violoncellista  compositore”.  La  conferenza  stampa  si  terrà  in  sala  consiliare  alla
presenza dell’  autore,  del  Sindaco Jwan Costantini,  del  Presidente  dell’  associazione “Braga” Sergio  Piccone Stella  e
dell’assessore alla Cultura Paolo Giorgini. Il volume, in 550 pagine, racconta della vita del musicista giuliese, descrive il
contesto in cui operò e contiene il profilo di coloro che con lui interagirono, oltre ad alcuni documenti inediti.

Atri.  Strada  comunale  Casoli-Reille,  approvato  il  progetto
definitivo  finanziato  dalla  Regione
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Atri

Atri

Atri

Su San Giacomo la replica dell’Amministrazione a Atri in Azione

*******

ATRI.  La  Giunta  Comunale  ha  approvato  il  progetto  definitivo/esecutivo  per  la  sistemazione della  strada comunale  Casoli-
Reille che appena arriverà il contributo regionale verrà sistemata e messa in sicurezza. L’arteria, che collega le due località
ad Atri capoluogo e che consta di 2200 metri di lunghezza, è danneggiata per via dell’erosione che l’acqua piovana provoca.
Lo studio di progettazione finanziato dalla Regione Abruzzo, si prefigge l’obiettivo di un miglior convogliamento delle acque
con la pulizia e l’allargamento delle cunette esistenti  e successivamente,  dove necessario,  si  interverrà con lavori  di
compattazione, in ultimo si sistemerà un tappeto ad usura chiamato Binder chiuso. Il progetto sarà inviato alla Regione
Abruzzo e si  attende il  finanziamento di  100 mila euro.  L’intervento regionale riguarda il  “Contributo erariale per spese di
progettazione relative ad interventi di messa in sicurezza articolo 1, commi da 51 a 58, della legge 27 dicembre 2019, n.
160“.



“Siamo felici di poter annunciare anche questo intervento sul nostro territorio – commentano il Sindaco di Atri Piergiorgio
Ferretti  e l’Assessore ai Lavori Pubblici del Comune di Atri,  Domenico Felicione  – la sistemazione di questa arteria
accorcerà la distanza da Casoli ad Atri e siamo certi che i cittadini sanno apprezzare i nostri sforzi per migliorare la nostra
città,  spiace  constatare  invece  che  esistono  anche  i  ‘Campioni  della  disinformazione’,  nello  specifico  facenti  parte  del
movimento Atri in Azione, i quali sentenziano sempre senza leggere e comprendere. Intanto precisiamo che ogni progetto
definitivo  approvato  con  delibera  di  giunta,  con  i  relativi  pareri  contabili  e  amministrativi,  risponde  al  piano  delle  opere
pubbliche approvato dal Consiglio comunale e relativamente alla Piazza di San Giacomo, per la quale ci accusano di non
sapere che l’area appartiene a un privato, rispondiamo dicendo che se avessero letto la delibera, anziché fermarsi alla
visione delle sole foto, come fanno sempre, avrebbero capito che l’amministrazione ha previsto l’esproprio del terreno e che
prima di definire la cifra ha verificato con gli enti preposti il suo valore. Se avessero letto la delibera di Giunta non avrebbero
fatto una figuraccia, perché vi è riportato il piano economico ed è presente la voce esproprio terreno. Per fare opposizione
occorre competenza, farlo seriamente è cosa utile e stimolerebbe anche l’attività amministrativa, fatta in questo modo
diventa solo una perdita di tempo”. 

Iniziati  i  lavori  sulla  provinciale  11,  località  Terrabianca  a
Tortoreto

Terrabianca Tortoreto

Teramo 19 ottobre 2021. Iniziati i lavori sulla provinciale 11, località Terrabianca a Tortoreto: L’intervento di 146 mila euro,
riguarda ampi tratti dissestati che cominciano dall’intersezione con la provinciale 8 fino alla 11: “Continua la stagione degli
asfalti che sta riguardando tutto il territorio provinciale con un cronoprogramma che tiene conto di un indice di priorità ma
che interessa tutti e quattro i nuclei stradali” spiega il consigliere delegato Lanfranco Cardinale.

Ad  Atri  sportello  SUAP  rilascerà  certificati,  atti  e  visure  in
collaborazione con la Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia
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ATRI. Giuliani, Erasmi, Ballone e Ferretti

*******

ATRI. Lo sportello SUAP del Comune di Atri d’ora in poi potrà rilasciare certificati, visure e altri atti, estratti dalla banca dati
del Registro Imprese grazie alla collaborazione attivata tra la Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia e il Comune
guidato dal Sindaco Piergiorgio Ferretti, nell’ottica della promozione e il sostegno del sistema delle imprese. La convenzione
prevede anche per lo stesso Comune l’accesso alla banca dati per le proprie finalità istituzionali. La Camera di Commercio
del Gran Sasso d’Italia si è infatti impegnata ad attivare nel Comune di Atri una postazione, assicurandone l’operatività nel
tempo, che consenta il rilascio di certificati e visure e l’estrazione di copie di atti dalla banca dati del Registro delle Imprese.
Lo sportello è attivo dal lunedì al giovedì dalle 9 alle 12,30 e il martedì anche il pomeriggio dalle 15 alle 17,30. Il Comune ha
garantito la messa a disposizione dei  propri  locali  per l’allestimento della postazione contraddistinta con l’indicazione
“Comune di Atri – Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia – sportello per il rilascio di certificati, visure e copie di atti
del Registro delle Imprese”. Se ne è parlato stamattina, 19 ottobre 2021, nel corso di una conferenza stampa ad Atri alla
presenza, tra gli altri, della Presidente della Camera di Commercio, Antonella Ballone, del componente di giunta Daniele
Erasmi, del Sindaco Ferretti e dell’Assessora al Commercio del Comune di Atri, Alessandra Giuliani.

“Questo accordo – dichiara Ballone –punta a sostenere le imprese del territorio atriano e dei comuni limitrofi agevolando il
loro accesso ad atti, certificati e visure. Siamo certi che gli utenti apprezzeranno questa nostra iniziativa che vede la Camera
di Commercio lavorare in sinergia con i Comuni. Ringrazio il Sindaco di Atri e l’assessora Giuliani per il percorso condiviso e
in generale l’Amministrazione Comunale tutta per aver sposato appieno gli intenti di questo accordo”.

“Poter offrire nel nostro Comune questo servizio – commentano il Sindaco Ferretti e l’Assessora Giuliani – è per noi motivo di
grande orgoglio. Sappiamo di rispondere a una esigenza fortemente sentita dalle imprese e che quindi certamente sarà
apprezzata. Desideriamo ringraziare la Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia, in particolare la Presidente Antonella
Ballone  per  aver  reso  possibile  tutto  questo,  prevedendo  anche  una  specifica  formazione  per  gli  incaricati  al  servizio.  Ne
monitoreremo i risultati, ma siamo convinti che saranno tanti a fruirne e con soddisfazione”.

Ancarano.  UGLPOSTECOM:  l’ufficio  postale  deve  essere
potenziato.
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Nella  giornata  di  ieri  18  ottobre  2021  il  Segretario  Provinciale  di
UGLPOSTECOM, Cosimo Di Tanno, e il Consigliere Nazionale Diomira Carpineta
–  membro  della  CPO  di  Poste  Italiane  Spa-  hanno  visitato  l’ufficio  postale  di
Ancarano a seguito delle  problematiche rappresentate dall’unico operatore
presente in ufficio.

“Un solo operatore, in una cittadina dove anche l’unico sportello bancario ha chiuso i battenti non è accettabile – hanno
dichiarato i due rappresentanti sindacali –  L’ufficio postale di Ancarano infatti, non è solo l’unico sportello di servizi bancari
presente, ma serve un importante bacino industriale con la vicina provincia di Ascoli Piceno.  Un solo operatore non può
soddisfare l’aumentata richiesta di servizi dopo la chiusura dell’ultimo sportello della banca Popolare Di Bari.  E’necessario
aumentare il personale postale per andare incontro a questa esigenza.”.

I due rappresentanti sindacali hanno incontrato poi il Sindaco di Ancarano, dr. Pietrangelo Panichi il quale ha condiviso
l’istanza e ha aggiunto la sua voce per richiedere anche l’installazione di un ATM.

“Abbiamo rappresentato il problema al Responsabile di Filiale di Teramo, dott Massimo Perazzetti il quale si è attivato già
nell’immediato fornendo il supporto di una unità almeno per 3 giorni a settimana e soprattutto nei giorni di maggior flusso
come quelli di pagamento delle pensioni. Lo ringraziamo per questo – ha concluso il sindacalista – ma ci aspettiamo una
soluzione più strutturale e vantaggiosa sia per l’Azienda che per gli utenti.

Giulianova.  XXV  edizione  Premio  Nazionale  Paolo  Borsellino:
presentazione del libro “Noi,  gli  uomini di  Falcone” di  Angiolo
Pellegrini
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PESCARA.  RITORNO  ALL’AUDITORIUM  FLAIANO  PER  LA
COMPAGNIA  TEATRALE  LA  SFASCIATA  CON  “BASILICHE  E
ROSMARINE”

Pescara – Venerdì 29 ottobre, all’Auditorium Flaiano, torna la compagnia teatrale La Sfasciata con una nuova esilarante
commedia brillante in due atti dal titolo “Basiliche e rosmarine”.

In un paese immaginario, la costruzione di una nuova autostrada minaccia la piccola canonica. Il parroco decide di opporsi
con  tutte  le  sue  forze,  grazie  anche  all’aiuto  dei  personaggi  che  animano  la  canonica  stessa,  incluso  un  deputato
parlamentare.  Tra fede nella Misericordia Divina e un po’  di  fortuna,  si  alterneranno momenti  di  comicità ad altri  di
sconforto.

Autore  della  commedia  è  Vincenzo  Pascetta,  la  regia  è  a  cura  di  Anna  Serafini  e  le  scenografie  sono  di  Domenico  Di
Giacomo.
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«Questa opera doveva andare in scena il 28 marzo 2020, ma poi la pandemia ha scritto un’altra storia per tutti noi –
racconta l’autore Vincenzo Pascetta -. È stata dura superare e riprendersi dai postumi del Covid, ma sono orgoglioso, oggi, di
poter tornare in teatro e riprendere a narrare storie con la Compagnia teatrale La Sfasciata. Sono 11 anni che lavoriamo
insieme e, dopo ben 10 opere inedite rappresentate in giro per l’Abruzzo, questa del 29 ottobre, dopo la malattia, per me è
come se fosse la prima di una nuova vita, la nuova vita post Covid».

 

https://www.facebook.com/lasfasciata.compagniateatrale

https://www.youtube.com/watch?v=ASSmQy-CPE8

Montagna teramana: la concessione Asbuc e le richieste di Fano
Adriano al centro di un tavolo in Provincia

Aula Provincia di Teramo

“Ho riunito  tutti  quelli  che  devono prendere  una decisione:  credo siano stati  fatti  significativi  passi  avanti”
dichiara Di Bonaventura

 

Teramo 18 ottobre 2021. Convocati dal presidente Diego Di Bonaventura si sono seduti attorno ad una tavolo tutti i soggetti
istituzionali interessati alla riapertura degli impienti di Prati di Tivo in tempo utile per la stagione invernale. Accompagnati
dai rispetti consulenti e alla presenza dei Dirigenti dell’Ente e del liquidatore della Gran Sasso Teramano, Gabriele Di Natale,
si sono confrontati il sindaco di Pietracamela, quello di Fano Adriano e il presidente dell’Asbuc, Paride Tudisco.

 

L’Asbuc si  è detta disponibile a rilasciare una concessione temporanea di  sei  mesi  alla  Gran Sasso Teramano dietro
pagamento del canone; il comune di Fano Adriano chiede lo stralcio dei beni di Prato Selva dalla vendita – che deve essere
perfezionata – alla ditta Finori, aggiudicataria dell’asta per 1 milione e 650 mila euro. Un tavolo tecnico, si è convenuto,
valuterà la possibilità di perseguire questa strada fermo restando che, essendo in corso una procedura di liquidazione della
società, occorre comunque ricavare la somma necessaria a ristorate tutti i creditori.
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Altra questione posta all’attenzione quella della rimessa in funzione degli  Obelix antivalanghe: è stato chiarito che la
Provincia è soggetto attuatore dell’opera e la Regione, già investita della questione con un’apposita nota, dovrà individuare
il soggetto proprietario e fornire indicazioni ai fini della rimessa in funzione.

 

 

“Ho riunito tutti quelli che devono prendere una decisione – sottolinea Diego Di Bonaventura – credo siano stati fatti
significativi  passi  avanti  rispetto  alle  posizioni  iniziali  di  ciascuno.  Qui  non  sono  in  discussione  le  legittime  aspettative  di
ognuna delle parti in causa ma il fatto che la chiusura degli impianti sarebbe un fallimento per tutti e per le economie del
luogo. Mi pare ci siano le condizioni per una scelta di compromesso che possa salvaguardare tutti all’interno di un alveo
giuridicamente compatibile. Ogni sforzo è diretto esclusivamente a far ripartire gli impianti di Prati Di Tivo”.

Basket. LA SICURMATIC OZZANO ESPUGNA IL PALACASTRUM DI
GIULIANOVA

Alla  terza  giornata  di  campionato  è  arrivata  la  prima  sconfitta  stagionale  della
Giulia  Basket  Giulianova.  Una  sconfitta  giunta  con  il  punteggio  finale  di  77-92
contro  la  Sinermatic  Ozzano,  formazione  che  con  questa  vittoria  appaia  in
classifica proprio i giallorossi giuliesi. Giulianova ha pagato negativamente i troppi
rimbalzi  offensivi  concessi  agli  ospiti,  ben  13,  e  soprattutto  le  troppe  palle  perse
(22), che hanno garantito alla formazione di Ozzano più possessi offensivi e tiri dal
campo  rispetto  a  quella  giuliese.  Il   miglior  marcatore  della  gara  è  stato  il
giallorosso Giovanni Fattori, che ha chiuso la sua serata con 23 punti, di cui 21
nello straordinario primo tempo disputato. In casa Giulianova non sono bastati i 18
punti di Motta, i 14 di Giacomelli e i 13 di Di Carmine contro un Ozzano che ha
avuto  in  Klyuchnyk  (21  punti)  e  Bonfiglio  (18  punti)  i  suoi  uomini  migliori,  ben
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supportati  da  Chiappelli  e  Ceparano.
La Giulia Basket Giulianova approcciava bene la gara portandosi subito sul +6 (8-2
al 3′),  grazie a un Fattori che si apprestava a disputare una prima metà gara
monumentale (21 punti e ben 5 triple a canestro). Ozzano sceglieva di tenere alto
il ritmo del gioco e la scelta alla lunga era premiante perché gli ospiti nel giro di
pochi minuti sovvertivano il risultato. Supportati da Bonfiglio e Klyuchnyk gli ospiti
prendevano il  controllo della gara chiudendo il  primo quarto sul  +3 (22-25) e
arrivando al 13′ sul +10 (24-34). Giulianova perdeva troppi palloni in attacco e
subiva  la  fisicità  dei  lunghi  ozzanesi  ma  nel  momento  peggiore  si  aggrappava  al
suo totem Fattori. L’ex Campli e Roseto segnava 3 triple in pochi minuti, e con le
sue giocate consentiva ai  suoi  di  ridurre lo svantaggio fino al  39-45 di  fine primo
tempo.
Al ritorno in campo dopo la pausa lunga Giulianova cercava di rientrare in gara e
per lunghi tratti del terzo periodo ci riusciva anche. I giallorossi arrivano infatti fino
al -2 (54-56 al 28′), grazie alle buone iniziative di Giacomelli e Motta. Ozzano però
si aggrappava ad un grande Bonfiglio che segnava due triple importanti, di cui una
allo scadere del quarto, consentendo ai suoi di tenere Giulianova a distanza di
sicurezza (55-64 al 30′). Nel quarto periodo Giulianova, pur trovando con continuità
la via del canestro, concedeva troppo agli ospiti che trovavano in Ceparano, autore
di 14 punti nel quarto, e nel lungo Klyuchnyk i giocatori più in palla. La Giulia
Basket  si  aggrappava  al  terzetto  Motta-Giacomelli-Di  Carmine  ma  gli  ospiti
controllavano  il  vantaggio  fino  al  +15 (77-92)  che  chiudeva  la  gara.  Un  +15 che
regala a Ozzano la seconda vittoria stagionale e condanna Giulianova alla prima
sconfitta.
Giulia Basket Giulianova – Sinermatic Ozzano 77-92 (22-25, 17-20, 16-19, 22-28)
Giulia Basket Giulianova: Giovanni Fattori 23 (4/7, 5/9), Matteo Motta 18 (3/6, 2/7), Olivier Giacomelli 14 (4/5, 0/1), Gianluca
Di carmine 13 (5/10, 0/3), Michele Caverni 9 (1/2, 1/3), Federico Bischetti 0 (0/0, 0/0), Luigi Cianci 0 (0/0, 0/0), Francesco
Buscaroli 0 (0/1, 0/0), Shadi Nafea 0 (0/0, 0/0), Davide Pulcini 0 (0/0, 0/0), Fabio Scarpone 0 (0/0, 0/0), Stefano Scarpone 0
(0/0, 0/0)
Tiri liberi: 19 / 26 – Rimbalzi: 31 5 + 26 (Olivier Giacomelli 9) – Assist: 13 (Michele Caverni 6)
Sinermatic  Ozzano:  Dimitri  Klyuchnyk  21  (10/15,  0/6),  Simone  Bonfiglio  18  (3/5,  4/6),  Alessandro  Ceparano  14  (1/1,  2/5),
Gioacchino Chiappelli 11 (4/8, 1/1), Marco Barattini 9 (1/1, 1/3), Simone Lasagni 8 (1/5, 2/4), Matteo Folli 7 (3/8, 0/1),
Nemanja Misljenovic 4 (1/3, 0/0), Jacopo Landi 0 (0/0, 0/2), Nicola Cisbani 0 (0/0, 0/0), Riccardo Galletti 0 (0/0, 0/0)
Tiri liberi: 14 / 15 – Rimbalzi: 36 12 + 24 (Dimitri Klyuchnyk, Alessandro Ceparano 7) – Assist: 11 (Dimitri Klyuchnyk, Simone
Bonfiglio, Simone Lasagni, Matteo Folli 2)

Silvi.  Lutto  nel  giornalismo  abruzzese:  è  morto  Federico  De
Carolis,  decano dei  giornalisti  professionisti.
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Federico De Carolis

Silvi. I funerali del collega Federico De Carolis si svolgeranno martedì 19 ottobre, alle ore 15:00, nella Chiesa dell’Assunta
di Silvi (Te). La camera ardente è stata allestita nella casa funeraria delle Onoranze Funebri Pianacce, in via Maestri del
Lavoro a Silvi. Era nato il 2 aprile 1941 a Città Sant’Angelo, ma con la famiglia viveva a Silvi. Dopo gli studi classici al Liceo
D’Annunzio di Pescara e successivamente al Milli di Teramo, aveva preso la facoltà di giurisprudenza a Roma e Teramo. E’
stato il decano dei giornalisti professionisti d’Abruzzo, infatti la sua iscrizione all’Ordine risale al 1 agosto 1963. Il suo primo
articolo lo scrisse a soli  16 anni sul Giornale d’Abruzzo di Teramo, diretto da Nino D’Amico, in occasione del Circuito
automobilistico  del  Castello,  occupandosi  di  un personaggio  famoso dell’epoca:  il  pilota  Marchese Diego De Sterlich.
Terminati gli studi iniziò la sua collaborazione giornalistica a Il Messaggero di Pescara da dove passò al Resto del Carlino
sempre a Pescara. Ha collaborato a settimanali come Gente, Oggi, Panorama e a molte altre riviste di tiratura nazionale.
Assunto al Corriere dello Sport a Verona, fu a Pescara per due anni, quindi a Bologna, Cagliari e Milano dove chiuse la sua
carriera con il quotidiano sportivo, restando però alcuni anni nella metropoli lombarda come collaboratore de Il Messaggero.
Rientrò a Silvi  nel 2008, senza mai abbandonare l’attività giornalistica, dando vita a due giornali  locali:  il  Mulino e il
Guardiano. Recentemente aveva collaborato con il quotidiano “La Città” di Teramo diretto da Alessandro Misson. E’ proprio a
Teramo, da dove aveva iniziato, il 16 aprile del 2016, durante i festeggiamenti del 155° anno della fondazione della
Società  di  Mutuo  Soccorso  “Fratellanza  Artigiana  di  Teramo”,  gli  fu  assegnato  il  premio  “Maestro  della
Comunicazione”. Oggi sono stati tantissimi i messaggi di cordoglio sui social da parte dei colleghi e dei numerosi sui lettori,
compreso un toccante  tweet del Bologna calcio. La redazione si unisce al dolore della famiglia per la perdita di un grande
collega e maestro di giornalismo.
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